

# おじゃまします！

よいお年を  
お迎え下さい

一中校区CS情報

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター）

2020.12.22 No.29

## 「あったか♥」の通い合うまちづくり

### 上道小5年と保育園児が交流（12/2）

この活動は5年生の総合的な学習の一環として、最高学年への自覚を深めるのがねらいです。また春から1年生になる園児たちとよい関係を築いておくことや、入学を心待ちにする園児の気持ちを高めることもできます。

この日は2回目の交流。1回目の後、5年生は活動を振り返り、「どうしたら喜んでもらえるか」と園児の立場で考え、内容や進め方を工夫しました。その結果、笑顔や歓声のあふれるとても温かい交流になりました。

終了後も「バイバイ」と名残惜しそうに手を振り合う5年生と年長児たち。2月の入学説明会の日に上道小で3回目の交流するのがもう待ち遠しいようでした。



「かっぱ隊」の読み聞かせがあるよ！



図工で作ったジグソーパズルで遊ぶ



宿泊学習で体験した「猛獣狩り」



年長さんの体力に5年生びっくり！

### 梅檀保育園の生活発表会（12/4）

2歳児の劇は「なかよし森のかくれんぼ」。多くの子の動作や表情から「楽しい！」の思いが発散されていて、うれしくなりました。「春からかくれんぼをしている普段の様子を劇にしました。恥ずかしさも見えてきますが、それも成長です。」と担任の坂井先生。子どもたちの成長を地域みんなで見守っていきたいと思いました。



### 花いっぱいになあれ！

#### 境小から公民館へ花のプレゼント

境小学校の児童、保護者、先生が育てたビオラが境公民館の玄関を飾っています。「花いっぱい運動」の一環で10月に行われた作業（主管：PTA生活向上委員会）で準備されたプランターで、公民館の他、校区内の幼稚園・保育園、特別養護老人ホームに贈られました。

植田館長は「こちらが学校の木の剪定や除草をし、学校が花を育てて下さる。こんな関係を今後も大切にしたい。」と笑顔でした。



### ボランティアが朝の見守り

#### 先生と共に・一中(12/14ほか)

初日は境地区民協から3名、警察から1名が参加。今回は有志募集のチラシを学校・公民館のほか、境港警察署と近隣のコンビニ3店に届けました。署員さんは「チラシを見て、ぜひ一緒にとと思って」とにっこり。先生方が超多忙な学期末の朝だけに「本当にありがたい」と坂井校長。これからも一中校区CSをよろしくお願いします。



冷たい雨の中で温かい声掛け



セブンイレブン上道町店で

### 放課後学習会の反省会（上道小、12/9）

同小では「家庭学習の習慣づくり」をめざして、ボランティアによる放課後学習の見守りが行われています。今年度はコロナ禍で開始が二学期後半に。この日の反省会には12名が参加、「勉強態度がよくなった」「上級生が下級生に教える姿が見えた」等の成果を確認。また悩みや疑問が出されると、別の出席者から経験に基づく助言があるなど、大変有意義な会でした。



### 「あいさつのできる学校にしたい！」 ～ 一中の生徒会役員選挙（12/7）～

今回は1年生2名を含む計24名が立候補し、10名の新役員が決まりました。正副会長、書記会計立候補者の主張で多かったものを2年前と比べると、「あいさつ」が突出していました。「あいさつ県一番」「母校でのあいさつ運動の継続」「地域にあいさつの輪を」…生徒の思いを受け止め、人と人が繋がる一中校区をみんなで創っていききたいですね。

#### 2018年12月6日

- (1)あいさつ 5人
- (2)生徒の一体感 4人
- (3)より良い学校づくり 4人

#### 2020年12月7日

- (1)あいさつ 8人
- (2)みんなに住みよい学校 3人
- (3)意見集約・情報発信 3人



壇上に並ぶ立候補者の皆さん